

## Rakornis TMMD Reguler ke-110 TA. 2021 Kabupaten Purbalingga dengan Tema "TMMD Wujud Sinergi Membangun Negeri"

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 26, 2021 - 07:46



*Pemkab Purbalingga gelar Rakor TMMD*

PURBALINGGA – Kodim 0702/Purbalingga melakukan Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) dengan tema "TMMD Wujud Sinergi Membangun Negeri" bersama instansi terkait di Aula Makodim Jl. Letjen S. Parman no. 1 Kelurahan Bancar, Purbalingga dengan tetap menerapkan protokol kesehatan secara ketat,

(26/2/2021).

Kegiatan Rakornis tersebut guna mempersiapkan pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-110 Komando Distrik Militer (Kodim) 0702/Purbalingga yang dipusatkan di Dusun Pagersari Desa Tumanggal, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga.

Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Decky Zulhas, S.H., M.Han pada kesempatan ini menyampaikan, TMMD menegaskan, program kerja sama antara Kementerian Dalam Negeri dengan TNI Angkatan Darat ini kegiatannya mengutamakan kegotongroyongan.

"Jadi TMMD ini kegiatannya lebih mengedepankan akulturasi kegotongroyongan, oleh karena itu pengerjaannya dilakukan TNI bersama dengan masyarakat," jelasnya.

Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Decky Zulhas, S.H., M. Han selaku Dansatgas TMMD ke-110 Kodim Purbalingga mengatakan, pembukaan TMMD Reguler ke-110 secara serentak di seluruh wilayah Indonesia tidak ditandai dengan upacara atau bentuk lain. Meski demikian, kegiatan pembangunan terus mengalir dan berjalan sebagaimana mestinya.

"Tidak ada upacara pembukaan tersebut karena menindaklanjuti perintah dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad) Jenderal Andika Perkasa, yang salah satunya agar setiap satuan TNI AD membatasi kegiatan yang melibatkan orang banyak. Kegiatan hanya penyerahan Program TMMD Reguler ke-110 dilanjutkan dengan peninjauan ke lokasi yang terpusat di Desa Tumanggal, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga," kata Dandim.

Lanjutnya, masih adanya pandemi Covid-19 anggota Satgas dipusatkan di Posko TMMD di SDN 2 Tumanggal.

"Idealnya karena kemandirian TNI-Rakyat, anggota Satgas tinggal di rumah penduduk, namun karena pandemi Covid-19 akan dipusatkan di Posko TMMD di SDN 2 Tumanggal," terangnya.

Ia juga mengatakan ada lomba Jurnalistik TMMD Reguler ke-110 TA. 2021 sebagai sarana publikasi TMMD kepada masyarakat agar paham dan memahami seluruh kegiatan dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat. Pihaknya berharap semua pihak membantu anggota Penerangan Kodim Purbalingga di lapangan.

"Adanya lomba karya jurnalistik untuk publikasi TMMD dengan penilaian dari Komando atas, mohon bantuan semua pihak untuk membantu anggota Pendim di lapangan untuk publikasi kegiatan TMMD maupun potensi wilayah yang ada di Desa Tumanggal," terangnya.